
1 

平成３１年 第６回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 平成３１年４月２５日（木）

午後３時

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

  委 員    中 田 裕 之     書 記  菅 井   学 

委 員    菅 原 京 子     書 記  戸井田 昌 也

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長補佐  立 花 義 寛

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第５回教育委員会定例会会議録、及び、第１回教育委員会臨時会会議録に

ついては、書記より、各委員に事前配付している。質疑があればお聞かせ願

いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）５月行事予定について 

茂呂教育長   ５月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）３月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    市議会において、義務教育における保護者の経済面での負担軽減について、

質問がなされているが、教育委員会としてどのような方向で進めていくのか。

また、英語専科加配教員という記載があるが、詳しく教えていただきたい。

庶務課長    保護者の負担軽減については、多方面より、学校配当の要望がきている。

担当課としては例年、学校配当の充実に努めているが、保護者の負担等の基

準も含めて研究を進めていき、そのうえで、学校配当の予算の見直しもでき

ればと考えている。

学務課長    川口市では、昨年度より学校事務の共同実施を試行として行なっている。

そのリーダー会等でもこういったところの取組みを共有のうえ研究してい

き、全体として取り組めることがないか、学務課としても検討していきたい

と考えている。

指導課長    英語専科加配教員は、昨年度は１名、今年度は２名配置されている。

菅原委員    英語専科加配教員について、英語の授業を専科で行なうものなのか、ある

いは、教員が英語の授業をする時の資料を準備したり、一緒に入って授業を

したり等、どのような形になるのか。

指導課長    英語専科加配教員については、外国語活動の授業準備や ALT との打ち合
わせを担当する。担任の教員と一緒にティームティーチングを行う際には、

主担当教員としての役割を担う。また、専科加配教員は、学級担任に代わっ

て単独で授業を行うことも可能である。

菅原委員    保護者の負担軽減について、学級費を各学校で集めていると思うが、市内

の学校の一部では、義務教育のため学級費を集めることはやめたという話も

聞いている。各学校でどのように集めて、どのような使われ方をしているの

か、ということを把握して頂きたいと思う。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）平成３１年度川口市立小・中学校以外への入学者について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）学級編制の特例に係る取扱いについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）平成３１年度川口市立高等学校入学者選抜結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    川口市立高等学校に統合される前は、市内の中学生のスポーツ推薦があっ

たと思うが、現在もその制度はあるのか。

指導課長    以前行なっていた文化スポーツ特別選抜という制度は現在無い。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）研究委嘱発表日について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）学校医等の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）の「６月市議会案件について」は、議会案件のため、秘密

会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

茂呂教育長   議案第６４号は人事案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第６４号は秘密会で行う。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第６５号「文化財の指定について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６５号「文化財の指定について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６６号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６６号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案件

のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６７号「課題研究員を任命することについて」を上程し説明を求め

る。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６７号「課題研究員を任命することについて」を案件のとおり可決

する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６８号「川口市地域学習指導法研究委員会委員を任命することにつ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６８号「川口市地域学習指導法研究委員会委員を任命することにつ

いて」を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第６９号「川口市障害児就学支援委員を委嘱・任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６９号「川口市障害児就学支援委員を委嘱・任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７０号「川口市教育局文書管理規程の一部を改正する規程について」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （教育総務課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    改正後の様式に、元号が記載されていないのは、どのような理由からか。

        西暦を使用するということもあるのか。

教育総務課長  元号の改正に伴い例規の改正が必要となることから、様式から元号を削除

するが、使用上は西暦ではなく元号を記載する。また、市ではすでに同様の

改定を行っている。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７０号「川口市教育局文書管理規程の一部を改正する規程について」

を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）図書館公式ツイッターによる情報発信について 

【説 明】   （中央図書館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）川口市立幼小中高等学校運動会・体育祭実施日及び教育委員会事務局視察について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会



6 

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後３時５０分）


